

LA RED TELESCOPI-ECUADOR ENTREGÓ RECONOCIMIENTOS

3 universidades fueron premiadas por buenas prácticas comunitarias

CORTESÍA

Dos universidades públicas y una privada fueron premiadas por destacarse con la ejecución de "Buenas Prácticas Universitarias" a favor de la sociedad.

La Universidad de Guayaquil, la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) y la Universidad Tecnológica Equinoccial recibieron diplomas de reconocimiento de parte de la Red de Observatorios de Buenas Prácticas de Dirección Estratégica Universitaria en Latinoamérica y Europa, Telescopio-Ecuador.

El evento se realizó en la sala de sesiones del Consejo Politécnico de la Espol con la presencia de las principales autoridades de estos centros de estudios superiores.

La Universidad de Guayaquil, a través de su Unidad de Vinculación con la Colectividad (UPVC), fue premiada por impulsar desde 2007 el "Plan de Mejoramiento Integral de la Infraestructura Física de las Escuelas y Colegios Fiscales del Cantón Guayaquil", que ha beneficiado a más de 250.000 niños, 40.000 jóvenes y docentes.

Este proyecto tuvo el financiamiento del Ministerio de Educación y el Municipio de Guayaquil, para las escuelas. Actualmente el Cabildo porteño continúa en los colegios.

Oswaldo Pacheco, vicerrector general del alma máter, agradeció a la Red Telescopio y felicitó al equipo de la UPVC dirigido por Carlos Hernández por tan alto reconocimiento al-



PREMIACIÓN. Miembros del comité evaluador de la Red Telescopio-Ecuador junto a los representantes de las universidades que recibieron reconocimientos.

Colaboración interuniversitaria

► La Red de Observatorios surge como una iniciativa para realizar el seguimiento de lo que hacen las universidades, difundir buenas prácticas para incrementar la calidad y la pertinencia de la educación superior, y contribuir a la conformación de un espacio que facilite la colaboración interuniversitaria entre Europa y América Latina.

canzado. "Siento que estamos cumpliendo con nuestro deber de vincularnos con la comunidad y seguiremos trabajando por el desarrollo del país", manifestó Pacheco.

Washington Macías, coordinador de Telescopio, anunció que esta "buena práctica" de la Universidad de Guayaquil formará parte del banco de experiencias a nivel internacional (14 países latinoamericanos y 4 europeos), visitando la página web: www.telescopio.upc.edu/.

El comité evaluador de la Red Telescopio, integrado por Emilio Calle y Marcia Gilbert, reconoció el esfuerzo de la Universidad Tecnológica Equinoccial que presentó el proyecto "Diseño, Desarrollo e Implementación de un Sistema de Planificación Estratégica".

Asimismo, se gratificó a la Espol por el "Sistema Automatizado de Voto Electrónico" y por la gestión académica apoyada en el uso de las TIC y proceso institucional de planificación estratégica. (MTM)